



BIBLIOTECA “EL CASTILLO”

LA PAZ A VECES CUESTA CONSEGUIR

Yo, soy un guerrero de los humanos llamado Raio. Nuestros guerreros tienen un nombre de Terrarios Espaciales.

Voy a escribir sobre cómo hemos conseguido la paz los humanos al tener grandes batallas contra los Sterfas. Son unos extraterrestres de otro sector que son como un tipo de estrella de mar pero que viven en las cimas de montañas bajas. Nuestro emperador que es muy egoísta, al que solo le gusta el dinero y el poder y al que le da igual todo nos mandó hacer guerra contra los Sterfas.

Estamos en grandes guerras y estamos dominando increíblemente rápido y me dan más y más pena los extraterrestres. Por fin entendí que la guerra no tiene sentido y la he querido parar.

Hay también gente como yo intentando que haya paz entre todos.

Hemos empezado a hacer equipos de paz y enseñamos a la gente que hace guerra que qué están haciendo. Todavía no hemos logrado casi nada pero más y más gente nos unimos a la paz. Nadie entiende y un día cuando la guerra casi ha acabado protegimos a los extraterrestres y les explicamos a todos lo que están causando.

Todos los guerreros se pararon y se miraban a las manos diciendo: ‘pero que he hecho’ y el emperador gritó que les maten porque no tenía piedad. Pero nadie reaccionó y todos se fueron hacia el emperador se volvió loco y todos tuvimos que llevárnoslo.

Al final el emperador ha sido encerrado y los Sterfas se han convertido en aliados de humanos y empezamos a vivir juntos y en armonía.

Me han elegido como nuevo emperador por ser defensor de la paz.

Los humanos dejamos de tener guerras pero de vez en cuando seguían habiendo delitos.

